

# **Battre Macron ! Voter Mélenchon !**

lundi 4 avril 2022, par [LA SOCIALE](#)

## **Les 10 et 24 avril, Emmanuel Macron doit être battu.**

Son bilan, dont il a voulu interdire la discussion dans le débat public – social, politique, démocratique, moral, économique, éducatif, industriel... – est sans appel. Un second quinquennat lui permettrait de mener à terme une politique dont les travailleurs et la nation entière seraient victimes, obérant l'avenir..

## **Battre Macron, voilà donc l'objectif. Pas une voix pour Macron.**

Tout en étant adeptes des paroles de la chanson « Il n'est pas de sauveur suprême, Ni Dieu, ni César, ni tribun », nous voterons pour le candidat de l'Union Populaire, Jean Luc Mélenchon, pour trois raisons.

- 1) La crise politique, économique et sociale qui se profile nécessite de toute urgence que soit balayée la caste au pouvoir, celle de la finance et des spéculateurs et de tout le petit monde qui occupe les médias au service du capital. Un vote massif pour Mélenchon précipitera la crise du régime.
- 2) Sur son nom peuvent se rassembler les forces des travailleurs, salariés ou indépendants, des chômeurs, des retraités, des jeunes, de tous ceux qui sont les premières victimes de Macron. En lui-même ce rassemblement, s'il se fait, est porteur d'un mouvement qui ira bien au-delà des élections quel qu'en soit le résultat, et qui redonnera vigueur aux luttes sociales et politiques qui ne manqueront pas de surgir.
- 3) En nous regroupant pour les élections, nous nous regroupons pour exiger la fin du blocage des salaires et l'austérité, pour la défense des retraites et des services publics, pour l'instruction publique, pour la république laïque, démocratique et sociale !

Le catalogue des propositions ou des promesses des uns et des autres nous indiffère. Un pas réel en avant vaut mieux qu'une douzaine de programmes. Nous pouvons faire ce pas en avant.

Conséquents avec les positions que nous exprimons depuis des mois, des années, nous demeurerons au deuxième tour, quelle que soit la situation, sur la position « **Pas une voix pour Macron** ». Rien ne pourrait justifier que celui qui a fait tirer sur le peuple en mettant l'armée dans la rue, là contre les GJ, ici contre les manifestants défendant les retraites, ou encore ceux du 1er mai, puisse bénéficier des voix des travailleurs, jeunes ou retraités.

L'appel à voter Macron au premier, comme au deuxième tour, quelle que soit la conjoncture précise, d'où qu'il vienne, serait une infamie.

**Macron doit être battu, car Macron, c'est le pire !**